

Bewegende Momente in der Schaffhauser Kantonalbank

Ein emotionaler Moment festgehalten in einem Bild – das sind die Fotografien der Künstlerin Evelyn Kutschera. Ab dem 10. April 2018 stellt sie ihre Werke in der Schaffhauser Kantonalbank aus und belebt die Wände im ersten Obergeschoss.

Dieser eine Moment, der für immer bleiben soll – das ist künstlerische Fotografie. Evelyn Kutschera versteht es, in der richtigen Sekunde blitzschnell zu reagieren und ihn festzuhalten – diesen einen Moment. Ihre Fotografien lassen den Betrachter in Situationen hineintauchen, Konzerte miterleben und Emotionen spüren, obwohl man selbst gar nicht da war. Das ist eine wahre Kunst.

Mit der Vernissage öffnet die Bank am 10. April 2018 die Türen zur Ausstellung von Evelyn Kutschera. Alle interessierten Besucher sind bis am 1. Juni 2018 während der Banköffnungszeiten herzlich willkommen, die Werke zu besichtigen.

Evelyn Kutschera

Auf ihrem Werdegang hat die Schaffhauserin ihre Fotografieausbildung an der University of Gloucestershire/UK absolviert. Ihre Arbeiten umfassen ein breites Spektrum: Mods in Nottingham, Punks in Schaffhausen oder Fotografien von traditionellen Ladengeschäften sind nur ein kleiner Ausschnitt. Neben diversen Gruppenausstellungen in Schaffhausen und Neuhausen hatte Evelyn Kutschera auch schon Einzelausstellungen in der Fassgalerie und in Brighton/UK.

„Mit den gegebenen Voraussetzungen zu arbeiten ist die grosse Herausforderung“ – sagt Evelyn Kutschera über ihre Konzertfotografien, welche bei der Schaffhauser Kantonalbank ausgestellt sind. Der Abstand, das Licht, die Energie im Raum und der richtige Winkel. Alles muss stimmen. Das Geschehen auf der Bühne kann man nicht beeinflussen. Blitzschnelle Reaktion ist gefragt, um diesen einen perfekten Moment festzuhalten. Dabei die Kamera in dieser Sekunde in einem spannenden Winkel zu positionieren, neben vielen anderen Fotografen, welche ebenfalls ein tolles Bild nicht verpassen wollen, ist eine zusätzliche Herausforderung. Für Evelyn Kutschera ist es ein gewisser Adrenalinkick: „Je schwieriger die Bedingungen sind, desto grösser ist die Freude, wenn einem ein gutes Bild gelingt.“

Schaffhausen, 10.4.2018

Schaffhauser Kantonalbank

Kontaktadresse:

Ursula Erb
Leiterin Kommunikation
Vorstadt 53
8201 Schaffhausen

Telefon 052 635 23 35
ursula.erb@shkb.ch
www.shkb.ch

Die 1883 gegründete Schaffhauser Kantonalbank ist die Bank der Schaffhauserinnen und Schaffhauser und die führende Bank im Kanton Schaffhausen. Sie bietet alles, was eine moderne Universalbank ausmacht. Als verlässliche Finanzdienstleisterin mit einer umfassenden Dienstleistungspalette für Privatpersonen, Firmen und öffentliche Hand hat sich die Bank in der Region eine führende Marktstellung erarbeitet.